
「白石町学校事務共同実施」3年目がスタート！ 

事務の共同実施は 3年目となり、確実にステップアップしているといわれています。昨年は、町教育研究会の委嘱発

表を無事終え、共同実施に対する教職員の理解に努めました。 

4月 28日（水）に、「平成 22年度 第 1回白石町学校事務共同実施協議会」が開催され、今年度の計画案が提案、

承認されました。今年度は、認定権限委譲がありましたので各手当について正確な認定が行えるように、県費に対し

てのレベルアップを図っていきます。 

 

【実践計画】 

○教育委員会と連携をとり、町予算の効率的執行に取り組む。 

○学校預り金の研究に取り組み、教員の事務量軽減に資する。 

○事務便り「しろいし」や HP を利用して、教職員への啓発に努力する。 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「事務の共同実施だより」 

平成 22 年 5 月 21 日 

第 13 号 

白石町学校運営支援室 

 

 

 

 

 

 

白石町内の 

事務職員です 

よろしく 

お願いします 

 

 

事務支援室は

白石中学校に

あります 

新しく来られた北明小学校の千布敏博さんからコメントが届いています！ 

 

この仕事について、最初は、嬉野市の大草野小を振り出しに方々の小中学校に勤務してきましたが、今回は

最後の学校にと、母校に赴任となりました。懐かしい木造の校舎だった頃とは違って新しい校舎で、設備も昔

とは違いとても充実しています。 

 地元、北明小校区の方々の期待に応えられるようがんばりたいと思います。 

 

 

 

 



 

 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を 

使って読み込んで下さい。 

 

 

教頭    校長   教務主任 

白石中学校の３本柱 

白石中学校には、３名の主柱の先生方がいます。校長先生をはじめ教頭先生、教務

主任の先生は白石中学校にはなくてはならない存在です。皆さん個性的ではあります

が、とても優しい先生方です。生徒をはじめ職員も皆大好きです！ 

校長先生は、常に生徒のことを第一に考える思いやりのある方です。教頭先生は、何

事にも熱く、部活動面でも生徒の成長を支えておられます。教務主任の先生は、豊かな

感性で生徒をはじめ職員をも魅了しています。 私は白石中学校に来て、このような先

生方に出会えたことを嬉しく思っています。 第１回目は白石中学校でした。                                                                                                                                  

 

備品の購入等について 

 

備品購入は、限られた学校予算で、より効果的な教育活動等ができるように全体的な視野に

たって、職員や管理職と十分に協議し、優先順位をつけ購入することとなります。したがって、希

望調査書につきましても、購入理由として「こんな備品があったら便利です」程度の理由ではな

く、「この備品をどう使用して、教育的効果を上げることができるのか」を考えて提出してもらうこと

が、大事になると思います。 

 

今回提出していただいた、備品購入希望については、第一次分を夏休み前までに納品完了の

予定です。第一次分で予算残が出た場合は、第二次分として、夏休み中には、納品完了の予定

です。また、「白石町学校事務支援室」では、将来的に、町内小中学校の教材・管理備品リスト

（年に数回程度しか使用しない備品や、高額で購入できない備品等）を作り、各学校で保有して

いる備品の貸し出しを、可能にして有効活用につなげていければと思っています。 

 今後も職員皆様のご協力をお願いします。 

 

 

 

ホッとコーナー 

 

今年度の給与改定が期末・勤勉手当の０．３５月減、カット後の給与が民間給与を下回っていること

等を考慮し、管理職以外の削減率を０．５％復元することになりました。（平成 22 年 4 月からの復元） 

管理職の方は、５．０％カットのままです。  

平成２２年１月から、教員特別手当や、給料の調整額が減額されましたが、このカット率の一部復元

により少し給与が増えたかなと思います。給料明細書の給料月額欄の金額が４月分から増えているこ

とに気づいていましたか！？（教職調整額はカットがありません） 

ちなみにこの緊急プログラムは、平成２０年から、当初 3 ヶ年の計画で始まりました。 

今年度で終了する予定ですがその行方はどうなるかわかりません・・・ 

 

給与条例等の一部を改正 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/

